



Los decanos de Letras fomentarán la adhesión estudiantil al VIII Centenario

Los once centros del Proyecto Humanitas ultiman los tres primeros concursos para estimular la implicación de los alumnos en la efeméride

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Proyecto Humanitas fomentará especialmente la implicación de la comunidad estudiantil en las actividades conmemorativas del VIII Centenario de la Universidad, mediante la próxima convocatoria de sugestivos certámenes de diferentes modalidades. Los primeros que se articularán con vistas al cercano horizonte del inicio del

año 2015 abarcarán la creación artística, las producciones audiovisuales y el ámbito de los relatos literarios, según avanzó ayer el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, después de participar en la nueva reunión de trabajo del Proyecto Humanitas, que se celebró en la Facultad de Derecho. Precisamente, dichos certámenes están dirigidos a la comunidad estudiantil, dado que Humanitas apuesta por incentivar y potenciar la implicación y el compromiso del alumnado con la emblemática efeméride del 2018.

Los decanos concretaron también las primeras actividades del año 2015, anualidad que girará en torno a los conceptos del humanismo y la justicia. En este sentido, está pre-

vista la celebración de tres mesas redondas, con la participación de destacados especialistas, en la primera quincena del mes de marzo, cuyos debates girarán, precisamente, en torno a cuestiones de especial interés encuadradas en los universos humanístico y jurídico. Además, durante las próximas semanas y antes de que concluya el año, se procederá a concretar y diseñar el logotipo que identificará todas las actividades del Proyecto Humanitas.

Esta plataforma académica agrupa a once facultades y escuelas de la Usal, lo que se traduce en una población universitaria formada por 937 profesores, 12.608 alumnos y 207 miembros del personal de administración y servicios.